

Alte Drucke

Ejn Nüw Kunstrych Funda||mentbüchle/ von Mancherley güten Teütschẽ vnd La=||tinischen gschriffen/ gar grundtlich geschriben/ durch den Jungen ...

Stimmer, Christoph

Zürich, 1562

VD16 S 9141

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-70578



In Nym Kunsttrich Funda

mentbüchle/von Mancherley guten Teütschē vnd Lateinischen geschriben/gar grundelich geschriben/durch den Jungen Christoffel Stymmer von Schaffhausen/gesund Guldinschreiber vnd Rechenmeister zu Rotwyl.

Wer Kunst lich hat den rüwet sgält nit/
So er schon noch so vil drumb gibt.
Dann Kunstlich ding müß haben wyl/
Fleiß/müß vnd arbeit warlich vil.
Darumb sol kunst für alles gälte/
Pryß haben hie in diser wält.

Getrukt in der Loblichen Statt Zürich bey Andrea
Gegner/ Im M. D. L X I I. Jar.

A

Handwritten text, likely a title or heading, possibly in German, including the word "Bücher".

Handwritten text, possibly a list or inventory, including the word "Bücher".

Handwritten text, possibly a list or inventory, including the word "Bücher".